

«Este presupuesto hay que revisarlo trimestre a trimestre», dice Bengoechea

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2013(e)ko otsaila(r)en 28-(e)an 10:42etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 28 de Febrero de 2013.

IRUN

«Este presupuesto hay que revisarlo

trimestre a trimestre», dice Bengoechea

28.02.13 - 00:12 - I.M. | [IRUN](#).

Ya lo dijo durante el Pleno de Presupuestos y, ayer ante los medios, Juana de Bengoechea volvía a incidir en lo mismo: «Es importante para Irun que su Ayuntamiento disponga de un presupuesto. Y es importante que ese presupuesto sea flexible para que nos podamos adaptar a lo que vaya ocurriendo durante el año». Estimaba que habrá que revisar las cuentas, «si no mes a mes, trimestre a trimestre», para que se incluyan nuevas acciones si las cosas van bien, «sin descartar que podamos vernos obligados a apretarnos más el cinturón si los ingresos previstos no se confirman», señalaba. «Por eso no queríamos reducir más la reserva de amortización voluntaria». En el supuesto de que las entradas de dinero esperadas se vayan ejecutando, Bengoechea querría negociar cuestiones concretas. «Lo que no aceptaremos será que el Gobierno venga y diga 'hacemos esto, ¿sí o no?'». De las enmiendas transaccionadas, el PP tiene dos que considera «claves. Tenemos que buscar aliados en otras instituciones para sumar esfuerzos y cubrir las termas romanas y que no se deterioren. Y es muy importante que desarrollemos las obras derivadas de los procesos de participación en Artia y Belaskoenea, que los ciudadanos vean que su opinión no cae en saco roto y se animen a participar más».